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ЭНЗАМЕНОВ 

Приближающаяся экзаменационная 
сессия имеет большое значение в 
жизни нашего института. Она по
служит проверкой работы студентов 
после исторического выступления 
Иосифа Виссарионовича Сталина на 
предвыборном собрании трудящихся 
Сталинского округа г. Москвы, после 
принятия Закона о пятилетнем плане, 
определяющем всю нашу работу. 
Нет сомнения, что воодушевленные 
великим планом работ и грандиоз
ными перспективами развития народ
ного хозяйства и могущества нашей 
Родины, студенты отдадут своп си
лы и способности на достижение 
наилучших показателей. Результаты 
экзаменов, прошедших в ряде групп 
V курса, где более 30 процентов 
-чачетов было сдано досрочно и с 
отличными показателя^ш, служат 
ярким свидетельством справедливости 
сказанного. 

О значительном улучшении всей 
учебной работы говорят и препода
ватели младших курсов, об этом же 
сЕилетельствует и улучшение трудо-

т̂ исциплпны студентов. 
., • особой радостью надо от.метить 

прекрасные результаты студептов 
участников Великой Отечественной 
войны: они ста.'щ ведущими, лучши
ми людьми факультетов; их мту-
зказм, энергия, настойч)(вость в ра
боте служат примером всем осталь
ным; они ведут за собой массы. 

Оценивая итоги работы студентов 
на основе прошедших контрольных 
работ и результатов выполнения до
машних заданий, можно притти к 
выводу, что наиболее отстагош.шш 
попрежнему являются студенты I и 
1'. курсов. На их работе сказывают
ся, кснгечно, недостатки подготовки 
в средней школе, которую многие нз 
них кончили а провинции; но это об
стоятельство ин в коей мере не 
может служить основанием для ка
ких-либо поблажек. В наше время, 
когда науке принадлежит ведущая 
роль, когда перед инженерами стоит 
задача разрешить крупнейшие науч
но-технические проб.чсмы, вытекаю-
' -(е из успехов физических наук, 

.(.дый будущий инженер должен 
уыть высокообразованным специали
стом. Поэтому те студенты, которые 
обладают слабой подготовкой, не 
смогут далее продолжать работу в 
(шституте: для тО?Ь, чтобы работать 
во втузе, они должны восполнить 
пробелы в своем образовании и по
ступать во втузы снова на общих 
основаниях. 

Студенты, имеющие старую задол
женность, должны знать, что никто 
из них не будет допущен к сессни. 

Особое внимание должно быть 
уделено строгому и четкому прове
дению сессии; пора наконец, наве
сти твердую дисциплину н не допу
скать либерального отношения к 
пропускающим экзамены. Студенты, 
которые не явятся на экзамены, 
будут незамедлительно отчисляться 
ог института. Ош1 должны знать, что 
никаких отклонений от этого пра
вила в предстоящую сессию не бу- 1 

дет. 
Все студенты первых трех курсов 

изучают сейчас Закон о" пятилетнем 
плане. Перед ними раскрываются 
замечательные перспективы развития 
народного хозяйства страны, онн 
!!сно представляют себе, какое ши
рокое приложение найдут они своей 
творческой инициативе и энергии, 
когда станут инженерами. Но для 
того, чтобы достичь этого, надо 
долго и упорно у'шться, надо много 
работать. 

Папнтехкикн всегда были в аван
гарде инженерно-технических работ
ников нашей страны, и мы твердо 
уверены, что в ближайшее же вре
мя институт снова займет свое ве
дущее положение в деле подготовки 
инженеров для нашей промышлен-

"*'^™ Проф, И. И. ЛЕВИ 

За полное восстановление 
и н с т и т у т а ! 

к началу нового учебного года в нашем институте должен быть 
восстановлен ряд об'ектов, без которых немыслима нормальная работа и 
дальнейшее развитие института. 

Строительный сезон в разгаре, а в нашем институте восстановитель
ные работы! лишь начались. Для того, чп обы обеспечить восстановление 
намеченных об'ектов к I сентября, весь коллектив института должен 
включиться и активно участвовать в восстановительных работах. Долг 
каждого политехника — всемерно помочь родному институту в восстанов
лении его материально-технической базы, а тем самым в создании нор
мальных условий для научной и учебной работы в предстоящем 
учебном году. 

Сегодня мы печатаем распределение об'ектов восстановления между 
факультетами. 

План участия факультетов 
в восстановительных работах 1946 года 
Ме1аллургический факультет вос

станавливает химический корпус; 
проводит все работы в восточной 
части корпус;!, и основном, своей 
рабочей сн,1ой и за счет самостоя
тельно изыскиваемых материалов. 

Электромеханический факультет 
наблюдает за качественным проведе
нием работ подрядчиком по электро-
мсштажным работам в главном зда
нии и по кабельным и воздушным 
сстя.м, выде.г1нет тюследнему недо-
ст.'пощую рабочую силу из среды 
сотрудников и студентов факульте
та, изыскивает необходимые >г1атериа-
лы сверх получаемых институтом по 
фондам. 

Энерго-машнностроительный фа
культет проводит полностью все ра
боты по восстановлению гидробашни 
за счет своей рабочей силы и само
стоятельно изыскиваемых материа
лов, наблюдает за качественным про
ведением работ подрядчиком по сан
техническим работам в главном зда
нии и котельной студгородка, выде
ляет (юследне.му недостающую р;]бо-
чую силу из среды сотрудников и 
студентов факультета, находит необ
ходимые материалы сверх получае
мых инсгнтутом но фондам. 

Механико-машиностроительный фа-' 

культет проводит все работы - но 
восстановлению центрального ото
пления и водоканализацин 7-го кор-
.пуса студгородка за счет своей ра
бочей силы и, а основном, са.мо-
стоятельно 11.чыскиваем!1[х материа
лов. 

Физико-механический факультет 
проводит 1зсе работы но восстанов
лению электрохозяйства 7-го корпу
са студгородка за счет своей рабо
чее! силы и, в основном, самостоя
тельно изыскиваемых материалов. • 

Инженерно-строительный факуль
тет проводит штукатурно-малярные 
работы по 7 корпусу студгородка з.1 
счет своей рабочей силы и, в основ
ном, самостоятельно изыскиваемых 
материалов; выделяет рабочих из 
среды сотрудников н студентов фа
культета в помои^ь подрядчику для 
проведения земляных работ при ре
монте наружного водопровода и ка-
нЕ',''Шзацни главного здания. 

Инженерно-экономический факуль
тет выделяет в распоряжение ОКСа 
работников для учета и нормирова
ния; проводит работы по благоуст
ройству парка и двора института за 
счет своей рабочей силы (сотрудни
ков, студентов) и привлека^^т к ра
боте весь коллектив института в по-
р>гдке субботников. 

Теоретический курс закончен 

На энергомашнностроительном 
Высокими показателями в учебе за-

КС-НЧН.ЧН семестр студенты пятого 
курса энерго-машиностроительного 
факультета. Из 35 экзаменовавших
ся студентов 33 сдали все экзамены 
полностью. 

Организованность н отличные зна
ния показали участники Отечествен
ной войны студент группы 53! 
Л'̂ . П. Фланбаум, гр. 532 Г. И. Ба
салаев, гр. 533 М. А. Суховаров, 
К. С. Поляков, гр. 534 Р. М, Ябло
ник, X. Т. Черняк, гр. 535 К. И, Ко
стенко, И. С. Малев, а также сту
дентка гр, 535 Е- И- Богоявленская. 
Особенно следует отметить студента 
531 группы Ю. И. Будыко,^досрочно 
выполнившего весь учебный план с 
высокими показателями в академи
ческой успеваемости. Интерес к сво
ей специальности дал ему возмож
ность во время преддипломной прак. 
тики не только расширить свой кру
гозор, но и собрать материал для 
своего будущего дипломного проек-
та. 

Сейчас студенты направляются иа 
преддипломную практику. Пожелаем 
им хорошо провести практику, со
брать материал и своевременно при
ступить к выполнению дипломного 
проекта. 

На мехзникомашиностроительном 
Последняя сессия окончена. Ус

пешно сдала свои последние экзаме
ны наша группа 542 механико-маши
ностроительного факультета. Группа 
состоит из 14 человек; из них б 
комсомольцев и 3 члена партии. Сту
денты серьезно и добросовестно ра
ботали весь семестр.. Поэтому груп
па подошла к сессии хорошо подго-
тсвлеиной. Это сказалось на резуль
татах сессии. В результате сдачи 
57 человекопредметов группа полу
чила следующие отметки: отлично— 
19, хорошо—34, посредственно—4, 
двсек и неявок нет. 

Пример группы 542 показывает, 
как можно при серьезной и добро
совестной работе достигнуть успеш
ных результатов. Студенты Гуревнч 
и Лукьяновнч совмещают большую 
общественную работу с успешной 
учебой. Это служит опровержением 
утверждения о невозможности сов
мещать учебу с общественной ра
ботой, 

Посче окончания сессии группа 
идет на преддипломную практику. 
Большинство студентов избра.10 сне-
цнрльность: «Технология машино
строения». 

Пожелаем, .всем группам таких же 
или лучших результатов! 

МЕХАНИК 

В наших лабораториях 

Обучение студентов с первых курсов ведется при широком ис
пользовании лабораторий. Незавн симо от специальности асе студенты 
работают в лаборатории сопротивле ния материалов. На С1шмках свер
ху — общий вид лаборатории сопр отивления материалов; внизу уста
новка для испытания балок на изгиб. 

Фото Л1. ЛУКЬЯНОВИЧА, 

ОТЧИСЛЕНЫ ИЗ ИНСТИТУТА 
Приказом директора по институту 

отчислены за академическую неуспе
ваемость следующие студенты: 

По инженерно-строительному фа
культету — Соколова Н. А., Кед-
ровская Л. А., Ка.зпиов В. Ф, Его
рова К. Ф-

По металлургическому факульте
ту — Христнди Е. И., Болдин Е. В., 
Шишигина Т. И., Левина Л. А., Ме-
тус Ц. Г.; Петушина М. М. и Та-
расенко П. С. ~ за невыполнение 
дипломного проекта в срок. 

П о электромеханическому факуль

тету — Лапис И. А., Харчук С, И., 
Сараеаа М. А., Прокошок Д, Д., 
Цейтлин Г. Н., Амромина 3. И. 

По мсхакико-машиностроктельному 
факультету — Гликнн В. А., Со
ловьев Л. П., Фонарева К. И., Вла
сов А. Ф., Рахман Б. М., Вах
тель А. В. 

По энерго-машиностроительному 
факультету — Добров А. Б., Элько-
нен И. Б. — за академическое от
ставание н неявку на факультет, 
несмотря иа неоднократные вызовы. 

В подсобном хозяйстве 

С Е В Н А Ч А Л С Я 
Наше иодсобкое хозяйство в Рау

тах вышло на четвертое место в 
районе. Мы должны вспахать и за
сеять 15 гектаров. На 20 мая вспа
хано и засеяно (в гектарах); горо
хом 2,1, овсом 0,9, морковью 0,9, 
луком 0,05, свеклой 0,28. Под карто
фель вспаханы 2,5 гектара. 

Семенами мы полностью обеспе
чены, за исключением картофеля, 
ксяорого нужно достать еще две 
тонны. 

Минеральные удобрения — супер

фосфат и селитра — завезены со 

станции и разбросаны на полях. 

Постоянных рабочих в хозяйстве 
18 человек. Они обеспечены горячим 
ш'танием три раза в день, живут в 
небольших, благоустроенных" д(»1ах. 

У нас есть все возможности в срок 
закончить посевную и выйти на пер
вое место в районе. Для этого 'ин
ститут должен помочь рабочей силой 
подсобному хозяйству на время по
садки картофеле и прополки. 
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Электро-механический факультет накануне экзаменов 

Комсомольская организация в борьбе 
за высокую успеваемость 

Итоги зимней экзаменационной сес-
сни, как известно, были плачевны. 
Такие результаты — не в традициях 
Ленинградского Политехнического, 
Мы же, электромеханики, особенно 
«отличились»—по показателям сес
сии наш факультет был предпослед
ним в институте. Эти уроки не про
шли даром. Подавляющее большин
ство студентов в текущем семестре 
с^ь«знее отнеслось к занятиям, луч
ше работало в течение семестра. 

На борьбу за высокие показатели 
в учебе была направлена н деятель
ность комсомольской организации 
факультета. Она строго осудила тех 
комсомольцев, кто нерадиво отно
сится к учебе. За безобразное отно
шение к основному долгу — хоро
шо учиться, — за провал экзамена
ционной сессии и дискредитацию 
комсомольской организации общефа
культетское комсомольское собрание 
исключило из комсомола студентов 
Левочкину (гр. 320) и Каиенецкого 
(группа 223). Комсомольцам Марчан-
сксму (гр. 223), Каменецкому Л 
(гр. 121). Руга (гр, 320) был об'яв
лен строгий выговор с занесением в 
личное дело. В течение семестра 
бюро ВЛКСМ факультета система
тически следило за положением в 
группах, слушало на своих заседа
ниях комсоргов отстающих групп 
(Мнналину — гр, 322, Граевского 
гр. 320), разбирало дела отдельных 
комсомольцев. не выполняющих 
учетный план по неуважительным 
причинам. 

За недобросовестное отношение к 
занятиям в течение семестра получи
ли от комсомольской организации 
выговор комсомольцы Красник (гр, 
122) н Шурыгина (гр, 320), преду
прежден комсомолец Крутьев (гр. 
25:3). 

Наши стенгазеты «Рубильник». 
«Электромехаинк», специально выпу
щенная газета «Сессия не за гора
ми» подняли кампанию против лоды
рей, прогульщиков, хлестко стегали 
их в своих карикатурах. 

Было проведено интересное откры" 
тое комсомольское собрание, посвя
щенное встрече с главным инжене
ром завода «Электросила», лауреа
том Сталинской премии т. Ефремо
вым, рассказавшим о роли инженера 
на производстве, его творческой ра
боте, о том, каким должен быть на
стоящий советский инженер. 

На факультете был об'явлен кон
курс на лучшие графические про
ектные работы у студентов. 

Первые итоги всей этой работы 
уже налицо: досрочно сданные на 
«5» экзалгены, приход к сессии без 
единого «хвоста» по зачетам на 4 
курсе, досрочная сдача заданий по 
сопротивлению материалов и теории 
машин и механизмов .на 2 курсе. 

Но наряду с этим часть студен
тов попрежнему отстает в занятиях, 
п деканат ставит вопрос об отчисле-

ниь их из 1шститута ввиду не
подготовленности к сессии. 

Особенно плохо обстоит дело с 
черчением и иностранным языком на 
I курсе. Студенты Пенюгалов (гр. 
121), Чупаков (гр. 123). Лозановский 
(гр. 122), Белявская (гр. 221) плохой 
работой в семестре снова поставили 
себя под угрозу завала сессии. Осо
бенное опасение вызывают студенты, 
которые уже второй раз проходят 
предыдущий семестр и все-таки 
сильно отстают. Таковы Педдер (гр. 
152) и целая плеяда «хвостистов» 
из группы 223 — Крутьев. Тарно-
польская и другие. 

Еще и еще раз надо напомнить 
им- «Сессия не за горами!». Сессия 
не за горами' Но это не значит, что 
помимо сессии мы должны забыть 
обо всем другом. И мы не забы
ваем. В нашем парке можно часто 
видеть на занятиях легкоатлетиче
ской секции студентов Глазачевэ 
(гр. 121), Писарева (гр. 320), Колто-
вого (гр. 122). Они в составе коман
ды института принимали участие в 
эстафете по улицам города в Празд
ник Победы. Занятия в секции че 
мешают нм успешно готовиться к 
предстоящим экзаменам. 

Немало электромехаников в 
Праздник Победы приняло уча
стие в шахматном матче ЛПИ — 
Университет. Между прочим, первое 
очко команде института принес элек
тромеханик В. Шехтман (гр. 222). 
|' Не отстали мы и при подписке на 

аем. Студенты факультета подписа-
(.пись на 114 процентов к фонду сти-
ендии, а комсомольцы факультета— 
12 125 процентов. 

I Несколько дней назад аудиторию 
413 заполнили комсо\гольцы факуль-
;уета. Мы пришли на последнее пе-
^ед сессией собрание. На собрании 
был принят план работы организа
ции во время сессии, было решено 
установить в бюро ВЛКСМ еже
дневные дежурства, выпускать регу
лярно «Молнии», систематически ос
вещать ход сессии в стенной печати, 
бороться с неявками на экзамены. 

На собрании был поставлен воп
рос об участии комсомольцев фа
культета в восстановлении институ
та ввиду возникших затруднений с 
рабочей силой. Собрание единодуш
но постановило, что каждый комсо
молец отработает на восстановлении 

Гйиститута 2 недели в счет своего 
''лешего отпуска. Бы-чо решено, что 
|П0 окончании сессни, 10 июля, бу-
! дет устроено комсомольское собра

ние по итогам сессии и работе ле
том. 

Так наш факультет встречает ве
сеннюю сессию. Еще рано говорить 
о результатах. Скоро экзамикаторы 
скажут свое веское слово. Надеем
ся, что оно будет в нашу пользу. 

Секретарь бюро ВЛКСМ фа
культета, студент 221 гр. 

Владимир БАЛЬЯН 

ЭКЗАМЕН СДАЮТ 
НА „ПЯТЬ" 

. Зимняя экзаменационная сессия в 
нг'Шей группе (321) прошла плохо, 
некоторые комсомольцы имели задол-
женность как по экзаменам, так и 
по зачетам (Богдановская, Шерсто-
бктова). В этом семестре занятия 
в группе прошли гораздо успешнее. 
Во-первых, почти у всех комсомоль
цев уже сданы все зачеты. Во-вто
рых, комсомольцы сдают досрочно 
экзамены. Так, экзамен по курсу 
трансформаторов досрочно сдали все 
нашн комсомольцы. Сталинский сти
пендиат Голинец сдал досрочно 
3 экзамена — все на отлично; 
2 экзамена — один на хорошо, дру
гой ™ иа отлично — сдал комсо
молец Котюк. 

Основная наша задача теперь — 
добиться стопроцентной явки на эк
замены и хорошей их Сдачи. 

Уверен, что результаты этой сес
сии будут значительно лучше пре
дыдущей и подведут итог действи
тельно хорошей работы в течение 
сс;местра. 

Комсорг группы КОТЮК 

1У1-03384 

ВЗЯЛ СЛОВО--
СДЕРЖИ ЕГО! 

три недели назад в нашей 12! 
группе прошло комсомольское со 
брание. где было разобрано положе 
ние с академической успеваемостью. 
Комсомольцы решили тогда серьезно 
в:--яться за учебу, в срок сдать до
машнее чтение по иностранному язы
ку и пятый лист по черчению (с чем 
дело обстояло особенно неблагопо
лучно). Каковы результаты этого 
решения? 

Надо сказать, что всеми студен
тами написаны контрольные работы 
по математике, физике, механике. 

Ряд студентов досрочно сдал гра
фические работы (механика, черче
ние). Так, значительно раньше срока 
сдал все 6 чертежей комсомолец 
Симо, Однако, многие не выполнили 
взятых обязательств. Комсомольцы 
Кубзановскнй и Свистунова не сда
ли до снх пор пятое задание по чер
чению. Не все сдали положенное 
число знаков домашнего чтения. 

Хочется сказать этим товарищам: 
«Взял слово — сдержи его1». 

Староста группы ГЛАЗАЧЕВ 

Четвертый курс 
начинает сессию 
Кончи.1ся учебный год. Последние 

лекции и консультации, У студентоь 
4 курса начинается весенняя сессия. 
Уже сейчас многие сдали досрочно 
первые экзамены, В 421 группе (из
мерителей) студейты Пеллииец и 
Селиверстов отлично сдали экзаме
ны по технике высоких напряжений 
и автоматике. Студент-отличник Ис-
сорлин (группа 422) отлично сдал 2 
экзамена — по электрическим сетям 
и технике высоких напряжений. Сту 
дент Батоврин (423 группа) — экза
мен по электрическим сетям. 

Во время выполнения курсовых 
проектов отлично работали студенты 
Павловская и Каплан (группа 424), 
студент Ск.тяр (группа 425), выпол-
ннЕШие и сдавшие досрочно проекты 
по грузопод'емным сооружениям. 

Над проектами электрических ма
шин серьезно потрудились студенты 
Кононов, Финкельштейн (гр. 423) — 
кх проекты претендуют на получе
ние премий в конкурсе лучших про
ектов. 

Решающие дни сессии наступили. 
Надо думать, что электромеханики 
четвертого курса хорошо сдадут эк
замены. Залогом этого является их 
хорошая работа в течение семестра. 
Первые результаты этой работы уже 
есть у отдельных товарищей, видны 
они и у всех четвертокурсников — 
к сессии все они получили необхо
димые зачеты. 

Академработинк бюро ВЛКСМ 
факультета студ. гр. 423 

КОНТОРОВИЧ 

ХОРОШО ИСПОЛЬЗОВАТЬ 
ОСТАВШЕЕСЯ ВРЕМЯ! 

Студенты нашей группы усиленно 
готовятся к экзаменам, как, напри
мер, Бальян, Белавниа, Цирель, Ша
пиро В., которые досрочно выполни
ли все задания. По ним равняются 
и остальные. 

Большинство студентов нашей 
группы досроч1ю сдало экзамен по 
военному делу. Но есть целый ряд 
товарищей — Сараева, Левит, Лин-
кевич, которые имеют академическую 
задолженность. Поэтому приближе
ние сессии должно особенно волно
вать их. Оставшиеся дни мы долж
ны целиком посвятить занятиям,что
бы подготовленными придти на сес-
сию. 

Комсорг 221 гр. КАЛЯЗИНА 

В группе 122 
к предстоящей сесси наша группа 

приходит, несомненно, с гораздо 
лучшими результатами, чем к пре
дыдущей. Большая часть группы с 
первых дней семестра взялась за ра
боту. В результате большинство сту. 
дентов группы укладывалось со сда
чей заданий в намечезшые сроки. 
Развернулась досрочная сдача гра
фических работ и чертежей. 

Наряду с этим имеется ряд недо
статков. До сих пор студенты Крас
ник и Новиков «е сда.1и пятый лист 
по черчению, а впереди ведь еще 
одно задание. Студент Шустров не 
сдал зачет по иностранному языку 
за прошлый семестр. 

До сессии остались считанные дни. 
Необходимо ликвидировать послед
ние недоделки и придти к сессии 
полностью подготовленными. 

Староста группы КИРИЛЛОВ, 
Комсорг группы ЯНОВ 

Получены путевки 
в санаторий «Широкое» получены 

путевки. Желающие поехать туда 
должны обратиться в местный коми
тет института. Срок путевки с 30 мая. 

— А. АНДРЕЕВА 

В м о т о с е к ц и и 

Два месяца назад начала работу мотосекция совета ДСО «Наука» 
при институте. 

На базе полученных через городской мотоклуб списанных из РККА 
и 1Восстановленных своими силами двух мотоциклов ежедневно пповодят-
ся занятия по практической езде с группой в 25 человек, уже прослу
шавшей теоретический курс. 

В ближайшие дни намечается организация новой учебной группы. 
Судя По активности и успехам' занимающихся, особенно девушек 

тт. Ковалевой и Балактшой, <5ольшая часть группы сможет в б.тижайшее 
время получить водительские права мотоциклиста. 

Бюро секции надеется, что при поддержке дирекции и военной ка
федры эта чрезвычайно важная для обороны страны работа будет значи
тельно расширена^ 

В. Г. ПРУСАКОВ, Д. А. ШЕРВУД 
На снимке: рукоБОДнте,ч.ь мотосекщш В, Г. Прусаков обучает 

начинающих мотоциклистов. 
Фото М. Лукьяновича 

Интересная 
конференция 

ш 
в честь Дня Победы 

По инициативе партбюро инженер
но-экономического факультета 6—7 
Мая проведена теоретическая конфе
ренция, посвященная Празднику 
Победы. 

На конференции присутствовало 
много гостей с различных кафедр 
института и отделов аппарата дирек
ции. Перед участниками конферен-
циь' с новой остротой прошли неза-
быгаемые, героические страницы Ве
ликой Отечественной войны — ге
роическая оборона Ленинграда (докл. 
И. Д. Фельдман), Сталинградская 
эпопея (доклад доцента К. М, Ве-
ликанова), героизм советского тыла 
(доклад Л. Л, Байкиной). 

Участники конференции," подводя 
итоги послевоенному году мирной 
созидательной работы, еще раз про
чувствовали и осознали гениальность 
сталинского предвидения (доклад до-
цента П. Г. Степанова) и ста-тииской 
поенной стратегии (доклад доцента 
А. С. Консона), величие текущего 
четвертого пятилетнего плана (до-
клад В. В. Новожилова), величие 
советского народа, величие вдохнов
ляющей и руководящей роли партии 
большевиков, обеспечивающей все 
наши победы. 

Ряд докладов вызвал оживленнее 
и интересное обсуждение. Если бы 
не некоторая перегрузка повестки 
дня обилием докладов, державшая 
конференцию осе время в жестком 
цейтноте, то обсуждения могли быть 
еше более оживленными. 

Конференция закончилась концер
том художественной самодеятельно
сти Клуба Ученых и товарищеским 
ужином, прошедшим в весьма теп
лой, дружественной обстановке. 

Хотелось бы, чтобы ценная ини-
цпат[!ва инженерно-экономического 
факультета была подхвачена други
ми факультетами нашего института. 
Подобные мероприятия являются 
серьёзным средством повышения 
идейно'Политического уровня кол
лектива и его дальнейшего сплоче
ния. 

Е. 3. 

ТЛ.2 

В Совете Института 
в заседании совета 13 мая при

своена ученая степень доктора тех
нических наук в. Ф. Зубареву. На 
должность доцента по кафедре 
металлургии стали избран по кон-
к ф с у кандидат техннчйски^х наук 
Б. в. Фронтннский. Совет постано
вил шродлить срок представления 
трудов на соискание премий за 
лучшую научную работу или учеб
ник до 1 июля с. г. 

По докладу проф. Л. П. Соко
ловского «О типах, оборудоаан:1н и 
работе мастерских института» совет 
признал, что правильная организация 
.мастерских института и нормальное 
обслуживание ими учебных, нз'"-
ных и хозяйственных кафедр ин 
тута невозможны без нового ст̂ /о-
ительства. Нередко среди работни
ков института ставился вопрос о 
желательности еоздания при нем 
экспериментального завода. Совет 
признал организацию экспернмен -
тального завода нежелательной. 

Информационный доклад о меро
приятиях по проведонпо нового при
ема сдечал заместитель директора 
профессор И. И. Леви. " -

Совет подтвердил ходатайство 
перед Министерством Высшего об
разования о предоставлении доценту 
Д, С. Щавелеву докторантской 
Сталинской стипендии. 

Профессор 

Л. ЗАЛЕССКИЙ 

..ЗАБЫВЧИВЫЕ*^ 
Зимний спортивный сезон окончен. 

Многие студенты, рабочие, служа
щие и преподаватели получили от 
военной кафедры во временное поль
зование зимний спортивный инвен
тарь с обязательство.м вернуть его 
в конце сезона. Это обязательство 
дг.чеко не все выполнили. Просьба 
к таким товарищам вернуть до 25 
мая имеющ1и"1ся у них спортивный 
инвентарь. После этого срока воен
ная кафедра будет вынуждена при-
и '̂ть соответствующие меры. 

А, РОМАНОВ, старший лабо
рант военной кафедры 

Ответственные реда[кт4ф 
Г. В. МЕЛЬНИКОВ. 
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